

FRONLEICHNAM

drei Pfarren, ein Fest

Sie wundern sich vielleicht gerade, warum so viele Menschen an Ihnen singend und betend vorbeiziehen. Die Antwort ist ganz einfach: **Heute feiern wir das katholische Fest Fronleichnam.** Das ist auch der Grund, warum heute ein Feiertag ist.

An diesem Tag feiert die Kirche den auferstandenen Jesus Christus, der durch die Wandlung von Brot und Wein in Leib und Blut Christi in der Heiligen Messe immer gegenwärtig ist und bleibt. Wir erinnern uns auch an den Gründonnerstag, wo Jesus beim letzten Abendmahl das erste Mal Leib und Blut Christi seinen Jüngern gereicht hat. Deshalb wird Fronleichnam immer an einem Donnerstag begangen (zweiter Donnerstag nach Pfingsten).

Heute haben wir zuerst eine feierliche Messe mit drei Pfarren gefeiert, **nun ziehen wir durch die Straßen mit einer feierlichen Prozession und wollen öffentlich unserer Freude Ausdruck verleihen.** In der Mitte, unter dem sogenannten Himmel, geht der Priester mit der Monstranz, in der das Allerheiligste präsentiert wird.

Die Prozession endet in einer unserer Kirchen, wo nach dem liturgischen Abschluss das Fest bei einer großen Agape ausklingt. **Sie sind natürlich herzlich eingeladen mit uns mitzuziehen und zu feiern!**

Mehr Informationen zu unserem Fest und den Pfarren finden Sie auf www.fronleichnam.at und www.facebook.com/fronleichnam8 oder schreiben Sie uns an kontakt@fronleichnam.at!

Pfarre Alser Vorstadt
Pfarre Breitenfeld
Pfarre Maria Treu

